

El PRC confía en que todos los grupos apoyen la redacción de la memoria para mejorar varias mangas ganaderas en el municipio

Los regionalistas denuncian que la Alcaldía “aún no ha movido un papel” para que este proyecto se pongan en marcha

Ruente, 4 de octubre de 2022

El Partido Regionalista de Cantabria en Ruente ha confiado en que todos los grupos apoyen la redacción de la memoria para poder ejecutar el proyecto de instalación de varias mangas ganaderas en diferentes puntos del municipio, con cargo al programa de ayudas a las administraciones locales de la Consejería de Presidencia del Gobierno cántabro.

Los ediles regionalistas han solicitado la celebración de un pleno extraordinario para recabar el apoyo de toda la Corporación a esta medida con la que se pretende facilitar la labor de los ganaderos de Ruente.

En este sentido, han recordado que las mejoras se plantean en la manga del río Saja, en la de Bayones, en Cizura y en el corral en braña La Hoya. Se trata de tres mangas que dan servicio a los ganaderos, donde llevan y donde realizan trabajos de marcado y saneamiento, entre otros.

Los regionalistas han insistido en “la necesidad” de llevar a cabo estos trabajos, por lo que, han recordado, solicitaron tanto el apoyo del Ayuntamiento como del Gobierno regional, a través de la Dirección General de Administración Local.

“El apoyo del Ejecutivo lo tenemos, pero desde la Alcaldía no se ha movido un papel, por lo que hemo solicitado un pleno extraordinario para que todos los concejales puedan pronunciarse sobre el mismo. Confiamos en que todos lo apoyen y los ganaderos vean cumplida esta demanda”, ha sostenido Fermín Gómez, portavoz del PRC en Ruente.

Se estima que el proyecto pueda tener un coste económico de unos 20.000 euros, pero para su ejecución es “imprescindible” que el Ayuntamiento redacte la memoria, según ha apuntado Gómez.